

BAUINNUNG MÜNCHEN



URKUNDE

über die Teilnahme an der praktischen Unterweisung in historischen
und neuzeitlichen Arbeitstechniken in den Fachbereichen Maurerhandwerk,
Beton- und Stahlbetonbauerhandwerk.

Herr / ~~Frau~~ / ~~Fräulein~~

Franz Mühlberger

hat während des Studiums an der Meisterschule für Bauhandwerk /
Fachschule für Bautechnik im ersten Schuljahr 160 Stunden am
praktischen Unterricht mit sehr gutem Erfolg teilgenommen.

München, den 20. Juli 1988

Wolfgang Fritsch

Schulleiter

Dieter Maass

Bauinnung München